

La Familia Izquierdo lucha por sus derechos. María Izquierdo y José Izquierdo procrearon hijos; José Izquierdo, María Izquierdo y Jorge Izquierdo. José Izquierdo es miembro activo del comité de derechos humanos, convencido de los derechos de los trabajadores en casa. Jorge es simpatizante de la izquierda democrática. María Izquierdo, a los 30 años, es una mujer hecha y derecha. Juanito, al salir de clases, va directo a sus clases de inglés. En la familia, cuatro de ellos escriben con la derecha. Jorge es el único que escribe con la izquierda. Las estadísticas demuestran que una de cada diez personas es zurda, invirtiéndose los hemisferios del cerebro, derecho con el izquierdo y este con el derecho. La señora Izquierdo llamó la atención al estudiar derecho; la facultad de derecho está a diez cuadras de la casa, a la izquierda de la iglesia, frente a un colegio ubicado a la derecha del parque. Pasando por el carril derecho, caminando directo al fondo, se observa a la derecha un terreno que la familia Izquierdo amplió hace años y que está bien cuidado. Les deseamos éxitos a los Izquierdo en su lucha por sus derechos.